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臨時例会変更のお知らせ

会長挨拶 大島浩嗣会長

　今日6日の夜、七草をまな板の上におき、
はやし言葉を唱えながら包丁でたたいたも
のを7日の朝白粥にパッと散らして食べる
のが七草粥であります。七草粥を食べると
邪気を払い、無病長寿がかなえられるとさ
れ、“今年も丈夫で元気に暮らしましょう”と
いう意味がありました。日本には元々、1月
15日に宮中で米、粟、ひえ、きび、胡麻、小豆、みのごめの7種類の
穀物を炊いて粥にしたものを食べる七種粥という習慣がありまし
た。これに平安時代初期に日本に伝わった新年に若草粥を食べ
るという中国の習慣とが一緒になって正月7日に七草粥を食べて
祝おうという今日の形になったのだそうです。
 「朝粥には千徳がある」と言われ、朝は体が乾いていて体内の水
分が大幅に減少しておりますので、お粥で水分を補給し、摂取エ
ネルギーを抑え食べ過ぎを防止します。また朝は代謝が低下して
おり、体温も低いので温かい粥で体を温めて、代謝を短時間で高
めると、頭の働きも早く活発になります。禅宗の寺では朝食に茶
粥を食べることが多く、又物を捨てない事が修行上で重視されて
いるそうです。一度お茶を入れた茶殻を、さらに煮出してこれを茶
粥に用います。この煮出したお茶にはカテキンという癌の予防に
良い物質が多く含まれていて、健康にもとても良いそうです。さら
に茶殻を、掃除の時に床にまいてゴミを付着させるのに使い、最
後にそれを木の根本に埋め肥料にしたそうです。この様に七草粥
でも茶粥でも、朝食にお粥を食べるのは、体に非常に良い事です
ので、是非皆さんも料亭やホテルでの朝食には朝粥を召し上がる
事をお勧めしたいと思います。

創立記念例会
PM6:00～於：ヒルトン名古屋5階「銀扇の間」

出席報告 稲垣 豊出席委員

会員76名　出席68名  （出席計算人数56名）

出席率94.64％
12月16日は補填により
12月9日は補填により
12月2日は補填により
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（天野正明会場委員長）
ストレッチング（倉澤寛会場委員）
「君が代」「奉仕の理想」
米山奨学生  金 　植君（伊藤豪親睦活動副委員長）

※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。（注）

幹事報告 稲葉 徹幹事

次週1月13日（木）は第7回理事会を4階「梅の間」にて開催致しま
す。関係各位はご出席お願い致します。
下期会費請求書を全会員に送付しました。1月末日までにご納入
いただきますようお願い致します。
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1月誕生日おめでとう
天野　正明君　稲葉　　徹君　田中　英雄君　岩田　修司君

　　𠮷木　洋二君　本多　清治君　野崎　洋二君
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明けましておめでとうございます。昨年は何かとお世話になりま
した。今年もよろしくお願い致します。
新年明けましておめでとうございます。1月11日は家内、1月27
日は私の誕生日です。本年も何卒よろしくご指導の程お願い申
し上げます。
1月2日は小生の56才の誕生日でした。本年下期も25周年記念
行事を含め、行事が目白押しですが、よろしくお願い致します。

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願い申し上
げます。1月2日は妻の誕生日でした。
本日は家内の誕生日です。
妻の誕生日に美しいお花をありがとうございました。

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い申し上
げます。又、年末の12月28日のサヨナラ酔人会には多数の皆さ
んにお出掛け頂きありがとうございました。
新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致
します。年賀状たくさんありがとうございました。
本日より入会させて頂きます。皆様よろしくお願いします。

明けましておめでとう存じます。年始と暑中の挨拶状を控える様
になって10年程になります。毎年ご挨拶状を頂く皆様には心苦
しく思っております。何卒ご容赦下さい。
大川さん、大和さん、暮れには大変お世話になりました。明けま
しておめでとうございます。

春日　良平君

野崎　洋二君

稲葉　　徹君

大島　浩嗣君
岩崎　道夫君

田中　政雄君

増田　盛英君

松井　善則君

堀　　慎治君

髙須　洋志君

岩根　敬泰君



今週行事 1月13日（木）

次回行事予定 1月20日（木）

開会の言葉：舘健吾副会長
今年は25周年の記念例会という事で、いつもと
は違う例会となっております。今年愛知県では万
博が開幕し、瑞穂RCは25周年の記念式典が催
されます。皆様には今年1年、盛り上げていって頂
きたいと思います。皆様の今後のご活躍を祈念致しております。

鏡開き：瑞穂RC歴代会長
歴代会長を務められた方々の手により鏡
開きが行われ、会員に升酒が振る舞われ
ました。

乾杯：小串和夫直前会長
皆様明けましておめでとうございます。昨年は災
害の多い年でした。今年は穏やかな年になるよ
う、また、25周年を迎えます瑞穂RCの益々の発
展と会員の皆様方のご健勝を祈念致しまして、
声高らかに乾杯をしたいと思います。乾杯！

　本日、名古屋瑞穂RC創立25周年の創立記
念日に、ご挨拶をさせて頂く機会を賜りました事
を御礼申し上げます。
　私は1984年1月に伝統ある瑞穂RCに入会
させて頂き、1995年～1996年度の17代目会
長を務めさせて頂きました。当時を振り返ってみ
ますと、近藤雄亮会員増強委員長の御努力により、5名の会員を新
しくお迎えする事が出来、会員数100名となりました。1995年～96
年度のRI会長賞とその年の国際ロータリーのテーマである「真心の
行動、慈愛の奉仕、平和に挺身」に対する会長賞を頂く事が出来ま
した。また、1996年4月4日に、台北延平RCとの姉妹提携更新の記
念式典を、余東昇会長はじめとする延平RCの会員並びに家族の皆
様を名古屋にお迎えして盛大に行う事が出来ました。尚、これに先

立ち、3月15日に台北延平RCの創立19周年記念式典が台北アン
バサダーホテルにおいて行われました。当時、台湾海峡の緊張が日
増しに高まりつつあった状況下にもかかわらず、配慮の行き届いた
心温まる歓待に接し、私たちは深い感銘を受けました。その後両ク
ラブの交流が一段と深まり、会員間の友情の絆が強まっております。
　その一方で不幸な出来事としては、1996年5月15日に会員の浜
田武さんが不慮の事故で急逝されました。熱田神宮のせせらぎに蛍
を放すという一大事業を企画、立案された浜田さんの意志は、現在
も環境保全委員会に引き継がれ、熱田神宮の境内でのホタルの飼
育を地域の小学校に参加頂き、幼虫から飼育、成長する過程を観賞
する事で、生き物の大切さ、自然環境の重要性を学ぶ機会を提供し
ております。最後になりましたが、名古屋瑞穂RCが今後益々発展
し、また末永く素晴らしいクラブであり続けますよう、そして会員の皆
様のご健康とご多幸を祈念しつつ、私が会長を務めさせて頂いた当
時を偲んで、瑞穂RCの歴史の一コマを述べさせて頂きました。

閉会の言葉：松井善則クラブ奉仕委員長
皆様ご堪能いただけましたでしょうか。最後にな
りますが25周年を成功させる意味と、皆様の事
業が益々隆盛するように、また御家族の健康を願
いまして、「がんばるぞ」を三唱して頂きたいと思
います。（全員で唱和）ありがとうございました。　

懇親会 司会：伊藤豪親睦活動副委員長

歴代会長挨拶

挨拶：春日良平名誉会員
明けましておめでとうございます。昨年は、皆様のご
好意により名誉会員にさせて頂いて大変名誉な事
でした。反面、様 な々事件・災害があり、大変な年で
した。今年は25周年記念という事で体調を維持し
つつ、一緒にお祝いしたいと思います。迷惑をおか
けしない様にしますので、よろしくお願い致します。

アトラクション：二胡と馬頭琴の演奏

会 員 卓 話
テ ー マ

：
：
松波恒彦君
「動物から人間に感染する病気」

会 員 卓 話
テ ー マ

：
：
平野好道君
「日本人とユダヤ人」
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・
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・

・

雨が降ってきて冷えてきました。体に気をつけましょう。

去年を振り返ってみますと我が社にとっては非常に良い一年であり
ましたが、今年は吉と出るか、凶と出るか不安です。
新年並びに創立記念例会おめでとうございます。本年もどうぞよ
ろしくお願い致します。
創立記念例会に、多数参加して下さいましてありがとうござい
ました。
明けましておめでとうございます。今年は年賀状をご無礼致しまし
たので。
謹賀新年。本年も宜しく。会員の皆さん、年賀状ありがとうござ
いました。
明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い申し上げます。

景山　和明君

平野哲始郎君

西　　初彦君

親睦活動委員会一同

松波　恒彦君

森　真佐雄君

岩本　成郎君　宇佐美貞夫君　小串　和夫君　佐藤　善乙君
稲垣　　豊君　高村　博三君　足立　謙祐君　細川　達也君
近藤　雄亮君　西本　　哲君　倉澤　　寛君　鈴木　幹雄君
森　　恒夫君　鈴木　圓三君　入江　　理君　髙木　　勝君
馬場　將嘉君　加納　　裕君　長瀬憲八郎君　遠山　堯郎君
大川　嘉成君　田中　隆義君　橋本　　章君　岡村　達人君
本多　清治君　𠮷木　洋二君　船渡　昭人君　江口　金満君
守谷　巌樹君　長坂　邦雄君　中川啓二朗君　布目　　徳君

武田　　誠君　舘　　健吾君

昭和34年5月27日生まれの45才です。職業分類は「液化及び圧
縮ガス」です。「太洋商事（株）」の代表取締役です。所在地は中川
区富田町です。ご自宅が海部郡大治町です。略歴は、県立明和高
校を卒業、滋賀大の経済学部へ進学されました。ご家族はお母様
と奥様、お子様が2人です。趣味は旅行とゴルフです。

堀慎治君紹介：髙須洋志会員増強委員長

所属委員会はニコボックス委員会です。カウンセラーを岩田修司
君にお願いします。

所属委員会・カウンセラー発表：稲葉徹幹事
バッジ・名札授与：大島浩嗣会長

ゴルフといえば瑞穂RCということで軽い気持ちで入会を決めた
訳ですが、はたして私にロータリアンとしての資質があるのかど
うか不安に思っておりますが、その資質を高めるべく、皆様にご
指導頂きたいと思います。よろしくお願いします。

堀 慎治君あいさつ

二胡奏者の張照翔氏による二胡と馬頭琴
（写真右）の演奏が行われました。

第17代会長　鈴木圓三君

新入会員入会式
髙須洋志君から推薦された堀慎治君
は、会長・幹事・会員選考委員会・会
員増強委員会との面談を経て、理事
会の承認を得ました。その後、会員の
ご賛同も得られたため、本日当クラブ
に入会されることになりました。


